

Internetausbau in Staßfurt begonnen

Staßfurt (fh) • Bauarbeiten für schnelleres Internet haben am gestrigen Montag in Staßfurt begonnen. Die Deutsche Telekom baut mit Fördermitteln von Land, Bund und EU Straßen in der Kernstadt aus, in denen zu geringe Geschwindigkeiten anliegen. Durch die Förderung können 5386 Haushalte mit schnellerem Internet versorgt werden, die das Telekommunikationsunternehmen sonst nicht angefasst hätte. Spatenstich war gestern in der Maybachstraße. Wo und wann genau gebaut wird, teilt die Telekom nicht mit. Gesondert informiert werden nur Unternehmen in Gewerbegebieten.